
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP- RIM-2638/2021                                                      

                                                             

Sorocaba, 20 de dezembro de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 3033/2021, de autoria do nobre vereador José 

Vinícius Campos Aith e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 

possibilidade de providenciar imediatamente a abertura dos portões das escolas municipais no 

horário habitual, para evitar que os estudantes passem pelo desconforto de ficarem aglomerados, 

em pé na entrada das unidades, expostos à chuva ou ao sol quente, até o período de início das 

aulas, além do risco de alguma ocorrência como atropelamento, informamos a Vossa Excelência 

conforme esclarecimentos da Secretaria da Educação – SEDU que os portões das escolas tem um 

regramento para ser aberto. Em média são abertos 15 (quinze) minutos antes do início das aulas. 

É o horário habitual, que funcionava antes da pandemia e que está 

funcionando agora. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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